



“El derecho y la Inteligencia Artificial”, una obra sobre los desafíos éticos y jurídicos

El Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) y la Universidad de Granada presentaron ayer el libro *El derecho y la Inteligencia Artificial*, una obra que reúne las ponencias presentadas en el curso de formación sobre esta materia dirigido a miembros de la Carrera Judicial que ambas instituciones organizan desde hace tres años y que en 2023 celebrará una nueva edición.

El libro aborda temas fundamentales de **la Inteligencia Artificial (IA) desde la perspectiva del Derecho** y, en especial, en relación con los desafíos éticos y jurídicos que plantea, tratando de dar respuesta a diferentes cuestiones, entre ellas si los robots deberían tener personalidad jurídica, quién asume la responsabilidad civil en caso de fallo de un vehículo autónomo, si surgirán nuevas formas delictivas a partir de esta tecnología o qué uso están haciendo de ella las Fuerzas de Seguridad.

Entre los autores de las ponencias recogidas en el libro figuran el ex secretario de Estado de la Sociedad de la Información y Ag

...